

入社三年目を迎えて

サンコーコンサルタント㈱ 東北支店 小 幡 純 子

私がこちらの会社に入社してから2年が経ち、今年の4月で3年目を迎えることとなりました。約1年間のアルバイトを含めますと、3年間働いて来た訳ですが、その間、様々な出来事がありました。社会人としての3年は何10年も働いていらっしゃる方々から見れば僅かな年月だと思いますが、これまでの自分を振り返ると共に、これからについて考えてみたいと思います。

私は以前、この業界のことは全く知りませんでした。このような私がどうしてこちらの会社に入社したかと申しますと、学生時代にこちらの会社の営業課でアルバイトをしていたからです。学生時代のアルバイトは右も左も分からず、社会で働くという経験もなかったので、とても緊張しながら、ただもう頼まれた仕事をするだけという感じでした。短期間でしたが、その中で女性社員の皆さんにとても親切にしていただいたのを覚えております。それがきっかけで、卒業後再び営業課でアルバイトをすることになりました。この時は、営業と経理の補助的な仕事をさせていただきました。また、他の会社や役所などに届け物を頼まれることもありました。外に出ると気分転換になりますし、いろいろな所に行くことができて楽しかったので、喜んで出掛け行きました。この期間は仕事の基本的なことや、ワープロなどを教わることができました。そして何よりも、女性社員の方々の明るく、てきぱきと仕事をこなしている様子を見て、とても勉強になりました。

約1年間のアルバイトの後、技術部の地質課の業務の仕事をすることになりました。私が希望していた職種は一般事務だったので最初そのお話をいただいたときはとても悩みました。でも、全く

違う仕事という訳ではなく、今はただ漠然と考えているだけで、実際に経験してみなければわからないことの方が多いのではないかと思い、引き受けにいたしました。具体的な仕事の内容は、社内の書類整理、備品管理、ワープロやパソコン入力、報告書や図面作成における補助的な作業などでした。特にパソコンは随分勉強させていただきました。私は専門知識や技術的なものは持っていましたので、技術者の方々をサポートするというような仕事でしたが、それが私には結構合っていたように思います。

地質課での仕事の中で特に印象に残っているのが、全地連の「技術フォーラム'96」仙台にワーキングスタッフとして参加させていただいたことです。主な仕事の内容は、来賓と講師の方々の受付でした。その合間に特別企画のパネルディスカッションにも参加させていただき、女性技術者の方々のお話を聞くことができました。技術者のはほとんどが男性だと思っておりましたので、この時に初めて女性技術者の方々が活躍されているのを知り、男性社会の中で対等に仕事をしていることに感心させられました。しかし、まだ女性技術者の数は少なく、その中でもほとんどが若い女性技術者なので、女性が働きやすい職場になるには、眞の男女機会均等や仕事と家庭の両立ができる環境にするなど改善されなければならない問題点が多くあるように思いました。確かに体力的には男性にかないませんが、女性だからこそできることもあると思いますので、これからも女性技術者が活躍し、魅力ある業界に発展していくべきいいなと思いました。また、他の会社の方々とお話しする機会もあり、このような大きな催しに参加できたこ

とは、私にとって良い経験になりました。

今年の4月、支店が本社から独立した形の支店になるに伴い、地質課から総務へ移動となりました。私としては、大分仕事にも慣れ、これからもっと技術の方々のお役に立つよう自分なりに色々勉強してみようかと考えていたので、残念な気持ちもありましたが、もともと希望していた仕事なので、新たな気持ちで毎日業務に励んでおります。現在は、総務の業務全般と営業の仕事の一部を担当しております。以前の業務と違うところは、受ける電話が代表電話なので、一日に電話を受ける回数が断然増えたり、受付に出たりというように外部の方々と接する機会が増えたことです。そうなってくると気をつけなければならぬのが職場のマナーですが、日々の業務を振り返ってみると、これが頭では分かっているつもりでも、実際にはなかなかその通りに行動できていないこともあります。反省させられます。加えて周りの状況に

対する気配りが少し足りなかったと反省することもあり、これから改善しなければいけない点と思っております。また私はマイペースな方なので、物事を迅速に処理するという点もこれからの課題だと考えております。

これまでを振り返ると、失敗や反省する点は多々ありますが、それにめげず、様々なことに挑戦していきたいです。まだまだ一人前とは言えませんが、私なりに努力して少しでも成長していくべきだと思っております。また、仕事以外でも色々なことをやってみたいと考えております。去年はエアロビクスとフラワーアレンジメントに挑戦しました。これからも様々なことを経験し、仕事以外の時間も有意義に過ごせるようにしたいです。部署が変わり、新たに覚えなければならないことが多くあって大変ですが、初心に戻ったような気持ちで、明るく、楽しく、前向きに仕事に励みたいと思います。

